

Revendications politiques concernant la pénurie de personnel qualifié dans le secteur de la santé

Le système de santé suisse est confronté à une importante pénurie de personnel qualifié. La pénurie aiguë de personnel qualifié dans le secteur de la santé met en danger les patientes et les patients. Sans l'introduction de mesures appropriées, le manque de personnel qualifié - notamment chez les prestataires médico-techniques, thérapeutiques et de soins - continuera d'augmenter dans les années à venir et conduira à un effondrement du système de santé.

C'est pourquoi nous demandons :

1. des conditions de travail attrayantes

- Des salaires généralement conformes aux exigences de toutes les professions de la santé
- Des conditions d'embauche équitables et modernes
- Équilibre entre rémunération et performance

Justification : Des conditions de travail attrayantes prolongent la durée d'exercice des professions et favorisent l'accès à une formation dans le domaine de la santé.

2. plus de temps pour le cœur de métier auprès des patientes et des patients

- Réduction des contraintes et des charges administratives supplémentaires
- Simplification des procédures et des processus
- Suppression des doublons grâce à l'encouragement de la collaboration interprofessionnelle avec une indemnisation correspondante.

Justification : Le fait de pouvoir consacrer plus de temps au travail avec les patients améliore non seulement la qualité des soins, mais aussi la satisfaction des professionnels de la santé, et donc la durée d'exercice de la profession. Les professions du secteur de la santé deviennent plus attrayantes et attirent davantage de jeunes, tout en maintenant les professionnels expérimentés dans la profession.

3. Investir dans la promotion de la relève

- Les prestations fournies aux patients par les professionnels de la santé en formation doivent pouvoir être facturées, et ce dans toutes les professions de santé.

Justification : La facturabilité permet aux cabinets de santé de former la relève de manière pratique.

4. campagne d'image de l'État

- Il faut faire connaître les aspects positifs des professions de la santé afin de contrer l'image négative véhiculée par les médias.

Justification : Il est dans l'intérêt de l'État de lutter contre la pénurie de personnel qualifié dans les soins médicaux de base - pour cela, il faut des moyens financiers adéquats et des possibilités de présenter l'image des professions de manière positive.